
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „clubfanatiker“ vom 27. Dezember 2022, 13:25

Wenn unser Trainer eine Idee mit Blum hat dann durchaus sinnvoll.

Junges Gemüse haben wir ja genug.

Eine Leihe an sich ist ja jetzt auch nicht besonders Nachhaltig, außer in der
Namenspositionierung am Markt um weiterhin junge Spieler zu bekommen.

Aber dann bitte Lohkemper, Köpke abgeben wenn möglich!
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